Santé

Bientôt un centre d'Hémodialyse dans la cité

SYM

Port-Gentil/Gabon

L'insuffisance rénale est une pathologie qui fait de nombreux ravages dans notre pays. La construction d'un centre d'hémodialyse est donc la bienvenue dans la capitale économique. L'annonce en a été faite dernièrement par le ministre délégué auprès du vice-premier ministre, ministre de la santé, de la prévoyance sociale et de la solidarité nationale, Marie-Françoise Dikoumba. C'était au cours de la visite qu'elle a récemment effectuée dans la capitale de l'or noir. Cette visite était consacrée au choix du site devant abriter cette structure hospitalière. En





Avant la visite du site, une séance de travail entre les acteurs de ce projet a eu lieu au cabinet du gouverneur. Photo de droite: La délégation échangeant sur les caractéristiques du site après l'avoir inspecté.

compagnie du gouverneur Martin Boguikouma et des responsables provinciaux de la santé dont ceux de l'hôpital régional, le site a été identifié.

Le futur centre, dont les tra-

vaux pourraient commencer avant la fin du premier trimestre 2016, sera construit dans l'enceinte du centre hospitalier régional de Ntchengué. Pour Mme le Ministre, le choix de Port-Gen-

til n'est pas fortuit. "Nous constatons que plusieurs malades convergent vers Libreville à la recherche de la guérison, le chef de l'Etat a jugé bon de désengorger le centre de Libreville en per-

mettant aux populations de cette province de l'Ogooué-Maritime de se traiter sur place" a-t-elle dit. Une décision accueillie favorablement par le gouverneur, qui s'est réjoui de cette initiative louable dont la principale incidence sera d'éviter aux populations de longues distances sur Libreville, minimisant du coup leurs dépenses.

Toutefois, le ministre Dikoumba s'est dit surprise d'apprendre que la décision des assises d'Agondjé concernant la prise en charge totale des patients les premières vingt quatre heures n'est pas appliquée à Port-Gentil. A ce sujet, le ministre délégué a promis de se rapprocher des responsables de cette structure pour en savoir plus et remédier à la situation. Signalons que la construction de ce centre d'hémodialyse est un fruit de la coopération entre le Gabon et le Maroc établie en

Vie des partis politiques

Le PDS renforce ses effectifs dans le deuxième arrondissement



Jean-Paul Pendi (droite) et son ami Joseph Tekou...



...Pendi recevant les attributs du PDS...



... et leur famille ont rallié le PDS.

RAD

Port-Gentil/Gabon

Jean Paul Pendi, fils d'un ancien chef de quartier décédé et père de 19 enfants, jusque-là proche du parti au pouvoir, a décidé de rallier, avec toute sa famille, le PDS, parti qu'il estime détribalisé et solidaire du bas peuple.

CADRE retraité du secteur privé, Jean Paul Pendi est l'un des rares gabonais à prospérer dans l'entrepreneuriat. Ce père de 19 enfants, lui-même fils de feu Mouboga, ancien chef de quartier, autrefois proche du parti au pouvoir, a décidé d'intégrer le PDS et, avec lui, toute sa famille et son ami et frère Joseph Tekou. Me Séraphin Ndaot Rembogo, le chef de ce parti, peut se frotter les mains car, à travers cette « prise », ce sont les communautés Ndzebi et Massango des premier et deuxième arrondissements, qui se rallient à lui.

L'homme a tenu à donner une solennité à l'événement, qui s'est déroulé à son domicile de Ngadi. A la base de ce travail, Colette Madoungou, secrétaire exécutif chargé du social et de la santé, a d'abord présenté les nouveaux venus, peu avant que Jean Paul Pendi ne prenne la parole. « Depuis des années j'ai déjà beaucoup travaillé pour mes parents. Au-jourd'hui, l'heure a sonné

pour que je passe moimême au devant de la scène. Après avoir regardé autour de moi, j'ai relevé qu'il y a plusieurs partis mais peu de rassembleurs » a-t-il dit. Il justifie le choix du PDS de par la philosophie de ce parti qui, d'après lui, place le développement de l'Homme au centre de son action. Il ne manque pas de rappeler son programme de société: « Gabon solidaire ». Jean Paul estime par ailleurs que le PDS est une formation politique détribalisée, parce que

regroupant en son sein les gabonais de toutes les origines. « Me Daot Rembogo est un rassembleur. Je suis fier d'adhérer à son parti » at-il lancé. Des arguments suffisants pour intégrer les rangs du PDS. Une arrivée que les responsables présents, sous la conduite du conseiller politique, Michel Ndzabounga, ont chaleureusement accueillie. « Au PDS, il y a de la place pour tout le monde », a souligné M. Ndzabounga, appelant les militants à faciliter l'intégration des nouveaux venus. Car il attend d'eux qu'ils ramènent encore d'autres personnes au parti. Il a, pour coller à l'actualité, invité les éventuels retardataires à investir les centres d'enrôlement basés dans les mairies d'arrondissement pour se faire enrôler.

A la suite, Hervé Angoué du bureau communal leur a donné des attributs, notamment des roses rouges, des écharpes oranges et des statuts et règlement du parti.

Vie associative/Assemblée générale de Murime Mossi **Quitus pour Parfait Boukinda Nzamba**

SYM

Port-Gentil/GabonAEN

L'ECOLE Ambourouet Avaro a servi de cadre à l'assemblée générale des fils et filles du département de la Douigny regroupés au sein de l'association Murime Mossi (même cœur en langue ipunu). Cette association créée en 2013, bouclait l'exercice 2015 marquant la fin du mandat du président Boukinda Nzamba, qui du reste, devra uniquement assurer l'expédition des afcourantes faires attendant la date des élections dont le bureau a été mis en place au cours de ces retrouvailles-bilan. Occasion d'ailleurs pour le président



Après les travaux, les membres ont posé pour la postérité.

sortant, de dire sa fierté d'avoir, selon lui, bien accompli sa mission qui s'est soldée par le regroupement des plusieurs ressortissants de la Douigny à Moabi. Précisant par la suite que l'association a débuté avec moins de dix membres en 2013, puis s'est retrouvée avec 63



Les membres de l'association lors du vote du rapport.

membres en 2015. Ce qui aura été, pour Parfait Boukinda, un pari gagné. A cela s'ajoute le bilan financier qui a dépassé les attentes : une

somme de trois millions de nos francs a été collectée au titre des cotisations annuelles des membres. Au regard de cette présentation claire, le bureau sortant a recu quitus pour avoir bien conduit l'association à bon

Dans son mot circonstanciel, Boukinda a appelé les membres à l'unisson et à plus de cohésion afin d'atteindre les objectifs qu'ils se sont fixés à la mise en place de la structure associative, à savoir : la solidarité et l'entraide. Ajoutons que pendant ce mandat, l'association a assisté plusieurs de ses membres autant dans des événements malheureux que de réjouissances avant de venir en aide à des structures caritatives. Très attendue dans quinze jours, l'organisation des élections pour la mise en place d'un nouveau bureau directeur occupe les esprits.